Conférence du Centre E4m - Centre de recherche sur la géologie et l'ingénierie des ressources minérales

Sélection d'échantillons métallurgiques :

Devrait-on laisser les géologues d'exploration choisir les échantillons qui serviront à alimenter des études de plusieurs millions de dollars, des designs d'usine et le développement d'un projet minier?

Vendredi 26 février 2016 – 12h Pavillon Adrien-Pouliot ; PLT-2783



Jean-Philippe Paiement, M.Sc., P.Geo Chargé de projet géologie – Geostat-SGS Canada Inc.



Faculté des sciences et de génie